

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 10. August 2018

Endlich Ferien!

Am letzten Schultag führten die Kinder des Theater-Projekts das Stück „Piraten lesen nicht“ vor. Auch die eingeladenen Eltern waren begeistert! Ab dem 25. Juni starteten wieder ca. 50 Kinder in die Ferienbetreuung der Schülerburg. Bei heißem Sommerwetter konnten die Kinder spielen, basteln und toben.

Der Rasensprenger lief auf Hochtouren und auch eine Wasserbombenschlacht sorgte für Abkühlung.

Die Ausflüge in den Heinrich-Kraft-Park und in den Palmengarten waren die Highlights.



Kulinarische Höhepunkte waren der Grilltag mit leckerem Nudelsalat, Würstchen und Rohkost oder der Besuch des Eiswagens, jeweils freitags.

In diesem Jahr wurde auch ein „Schülerburg-Song“ zusammen mit den Kindern komponiert.

In der letzten Ferienwoche konnten sich schon viele der neuen Kinder in der Schülerburg eingewöhnen.